



Comunicado Núm. 034/2023

ES CON VISIÓN DE GÉNERO LA OBRA PÚBLICA QUE SE HACE EN TOLUCA: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Nuevas banquetas están diseñadas para mejorar la movilidad de mujeres, niñas y niños, dijo el alcalde*
- *Continúa supervisión de obras en la avenida Lerdo de Tejada*

Toluca, Estado de México, 17 de enero del 2023.- La obra pública en Toluca se hace con visión de género, porque quienes más caminan nuestras calles son las mujeres, así lo señaló el Presidente Municipal de Toluca Raymundo Martínez Carbajal al continuar con la supervisión Pie a Tierra de obras de rehabilitación, en esta ocasión en la emblemática avenida Lerdo de Tejada.

"Las mujeres caminan con bolsas, con niños pequeños que llevan a la escuela y eventualmente con adultos mayores", por eso las banquetas que hoy en día se construyen en Toluca están pensadas para que ellas tengan una mejor movilidad, explicó el alcalde.

Al brindar un mensaje a la población, Martínez Carbajal inició con el comparativo de las banquetas que recibió en mal estado que recibió de la administración anterior y las que actualmente se construyen durante su gobierno, las cuales -dijo- están diseñadas para que las toluqueñas caminen con su familia con mayor libertad y seguridad.

Hoy en día hay mujeres que trabajan, caminan con zapatillas y ropa ajustada, es por ello que a los hombres nos viene bien caminar y conocer las condiciones de nuestras calles, explicó el Primer Edil, ya que -explicó- es ahí cuando "entendemos como se la pasan ellas cuando tienen que caminar las calles que tenemos.

En este sentido, Martínez Carbajal hizo énfasis en que las calles y banquetas que se están rehabilitando en toda la ciudad son para facilitar el paso de las toluqueñas, "para hacerles la vida más amable y por supuesto para que logren llegar a sus objetivos todos los días en las mejores condiciones posibles", señaló.

El alcalde destacó que su administración no escatimará en esfuerzos para la realización de obras y programas que faciliten la vida a las mujeres, niñas y niños de la capital mexiquense.

En el trayecto de su andar por Lerdo, el munícipe escuchó y atendió a los vecinos que encontró a su paso, a quienes solicitó su paciencia y comprensión en la realización de estas obras que contribuyen a la transformación de la capital mexiquense.

"Con el apoyo de todos lo vamos a lograr, caminando juntos, para que esto realmente nos lleve a lo que queremos, una Toluca llena de vida con mujeres, niñas y niños felices en esta ciudad", concluyó.